

福島市立下川崎小学校 学校だより

夢きらり☆

令和7年 3月19日



【教育目標】

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

新たな未来へ



日差しがあたたかく感じられるようになりました。春らしくなってきました。

桜の木のつぼみも膨らんできました。閉校に向けての令和6年度はあっという間に感じましたが、子どもたちにとっては充実した日々で、たくさんのこと学び、たくさん思い出を作り、心も体も大きく成長することができた一年だったと思います。

今年度は最後の一年ということで、保護者の皆様、地域の皆様の思いを感じながら教育活動を行ってきました。例年以上にたくさんの方々行事に参加してくださったことで、子どもたちにも熱い思いが伝わったと思います。これまで保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力をいただけたこと、この場をお借りして感謝申し上げます。

今年度の卒業生は6名です。6年生は学校代表として委員会活動や陸上大会などで活躍しました。学校のリーダーとして下級生を引っ張ってくれました。そして自分たちの学校生活を充実させるために様々なことに精一杯取り組みました。これらの経験を生かして義務教育学校に行っても活躍してほしいと願っています。



これまで長きにわたり下川崎小学校を支えてくださったすべての皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げるとともに、今後とも子どもたちをどうぞよろしくお願ひいたします。

感謝の会

2月27日（木）

わかたけタイム

日ごろお世話になっている地域の方に感謝の気持ちを伝える「感謝の会」を行いました。当日は、環境パトロール隊、交通安全母の会、読み聞かせボランティアなどで関わってくださったたくさんの方に参加していただきました。



子どもたちは感謝の気持ちを伝えるために協力して素敵なお色紙を完成させ、プレゼントしました。また、「140周年記念ソング」を歌って感謝の気持ちを表すことができました。

お知らせ

- 教職員人事異動による離任者は3月25日（火）にメールでお知らせします。
- 今年度は離任式を行いません。

6年生を送る会・鼓笛移杖式 3月4日（火）

5年生が中心となり、在校生全員で協力して準備をし、心を込めた6年生を送る会を行いました。今年は義務教育学校と一緒に通うことになる6年生ですので、お別れというよりはこれ



までの感謝を伝える会になりました。



みんなで楽しくゲームをしたり、在校生から6年生にプレゼントをしたりと6年生にとって思い出に残る会になったと思います。

鼓笛隊の移杖式も合わせて行いました。6年生の指揮者から5年生の指揮者へ指揮杖が引き継がれました。

授業参観・PTA総会 3月5日（水）

今年度最後の授業参観が行われました。それぞれの学年で今年度のまとめとなり成長の様子がわかる授業が見られました。また最後のPTA総会が行われ、今年度の事業報告等が承認されました。今年も不登校0、さらにいじめ0で過ごすことができました。



「はばたけ最後の卒業生！」卒業式予行 3月14日（金）

21日の卒業証書授与式に向けて予行を行いました。今年は下川崎小学校最後の卒業式です。今までの練習より張り詰めた空気の中で、卒業生も在校生も真剣な表情で取り組んでいました。別れの言葉では卒業までの思い出を振り返ることができ、それを胸に新たな世界へと旅立つ決意を感じました。



今年度は最後の卒業式ということで、たくさんの方々に見守られ、送り出していくだけれどことをうれしく思います。これからも子どもたちを見守っていただきたいと思います。

